

# Une année 2021-22 placée sous le signe des retrouvailles

C'est avec une réelle impatience que notre conseil d'administration attendait que la situation revienne à la normale suite à la crise COVID-19. Nous avons de nouveau pu proposer différents événements aux élèves de l'Institution et à leurs parents.

Quel plaisir de pouvoir tous se retrouver et échanger ensemble !

Voici en image un rapide retour des projets menés cette année.



La messe de bénédiction des porteurs de cartable



La Fête de la Saint-Nicolas son marché et ses animations



La Fête de la Saint-Nicolas la vente de sapins de Noël



La vente de sacs marins décorés par les dessins des enfants



Un goûter de Noël avec chocolat chaud au primaire



Achat et inauguration de la crèche lumière



Concours de dessins du primaire sur le thème des rois mages (en individuel et par classe)

Messe des mages et concours de dessins



Atelier CV et Forum des métiers



Conférence de Bruno Falissard  
115 personnes inscrites et vidéo diffusée aux parents



Projets soutenus par L'APEL Fresque du souterrain & Fauteuils au CDI & ciné-club.



Fête de l'Institution



Vente de blouses en direct et en ligne